
 

 

Автономная некоммерческая образовательная
организация высшего образования
«Калининградский институт управления»

ПРОТОКОЛ

17.04.2025 №08/24

Заседания Ученого совета

Председатель Давыдова О.А.
Присутствовали:
Члены Ученого совета - Ковалев-Кривоносов П.А., Донских Л.П., Олексюк Е.О., 
Усенок С.С., Веревкина Н.Н., Ворожейкин А.В., Лукша А.Е., Минаев А.В., Чмырева М.Я., 
Урман Н.А., Кочин М.С., Артищева Е.К., Брант А.В., Галеева В.Э.

Приглашенные лица: Переляева А.М.

ВЫСТУПИЛ: Ковалев-Кривоносов П.А. определил наличие кворума - из 15 членов 
совета присутствуют 15, что составляет 100%, правомочность решений ученого совета 
имеется. Предложил утвердить повестку дня.

ГОЛОСОВАЛИ: За - единогласно.

Повестка заседания:
1. О рассмотрении отчетов результатов самообследования реализации основных 

профессиональных образовательных программ высшего образования.
2. О рассмотрении отчета результатов самообследования института.
3. Об утверждении учебных планов набора 2025 года.
4. Об организации практики в 2025 году и повышения ее эффективности.
5. О совершенствовании использования электронной информационно- 

образовательной среды в институте.

1. Об утверждении результатов самообследования реализации основных 
профессиональных образовательных программ подготовки бакалавров.

СЛУШАЛИ:
Информацию Ковалева-Кривоносова П.А., Чмыревой М.Я., Лукша А.Е., Минаев 

А.В. руководителей ОПОП, о результатах самообследования реализации основных 
профессиональных образовательных программ подготовки бакалавров и магистров.

ПОСТАНОВИЛИ:
Одобрить результаты самообследования реализации основных профессиональных 

образовательных программ подготовки бакалавров
ГОЛОСОВАЛИ: За - единогласно.

2. О рассмотрении отчета результатов самообследования института. 
СЛУШАЛИ:
Информацию Усенок С.С., проректора по учебной работе, о рассмотрении отчета 

результатов самообследования института.
ПОСТАНОВИЛИ:
Одобрить отчет о результатах самообследования института.
ГОЛОСОВАЛИ: За - единогласно.
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3. Об утверждении учебных планов набора 2025 года.
СЛУШАЛИ:
Информацию Усенок С.С., проректора по учебной работе, представила на 

рассмотрение учебные планы набора 2025 г., уровень высшего образования - бакалавриат, 
направление подготовки - 38.03.01 Экономика, 38.03.02 Менеджмент, 38.03.04 
Государственное и муниципальное управление, 40.03.01 Юриспруденция; уровень 
высшего образования - магистратура, направление подготовки - 38.04.04 Государственное 
и муниципальное управление в АНООВО «КИУ» с изменениями

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Одобрить учебные планы, уровень высшего образования - бакалавриат, 

направление подготовки - 38.03.01 Экономика, 38.03.02 Менеджмент, 38.03.04 
Государственное и муниципальное управление, 40.03.01 Юриспруденция в АНООВО 
«КИУ».

2. Одобрить учебные планы, уровень высшего образования - магистратура, 
направление подготовки - 38.04.04 Государственное и муниципальное управление в 
АНООВО «КИУ».

3. Руководителям ОПОП внести соответствующие изменения в основную 
профессиональную образовательную программу по направлениям подготовки 38.03.01 
Экономика, 38.03.02 Менеджмент, 38.03.04 Государственное и муниципальное 
управление, 40.03.01 Юриспруденция, 38.04.04 Государственное и муниципальное 
управление до 01 июня 2025 г.

ГОЛОСОВАЛИ: За - единогласно.

4. Об организации практики в 2025 году и повышения ее эффективности. 
СЛУШАЛИ:
Гефель Т.Е., заведующего центром карьеры и содействия трудоустройству 

выпускников, представила информацию об организации практики в 2024 году и 
мероприятиях по повышению ее эффективности.

ПОСТАНОВИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.
2. Одобрить мероприятия по повышению эффективности проведения практик в 

2025 г. в АНООВО «КИУ».
ГОЛОСОВАЛИ: За - единогласно.

5. О совершенствовании использования электронной информационно- 
образовательной среды в институте.

СЛУШАЛИ:
Информацию Переляевой А.М., начальника отдела оценки качества образования, о 

совершенствовании использования электронной информационно-образовательной среды в 
институте.

ПОСТАНОВИЛИ:
Принять информацию к сведению.
ГОЛОСОВАЛИ: За - единог.

Председатель

Секретарь

О.А. Давыдова

О.В. Шосталь


